

IMPRESSUM

Angaben gemäß § 5 DDG

Sascha Kürschner
Graefestrasse 10
10967 Berlin

Kontakt:

Telefon: 030-74928789
E-mail: post@kuerschnerlaboratory.com

Umsatzsteueridentifikationsnummer:

DE 336573145

Inhaltlich Verantwortlicher gemäß § 5 Telemediengesetz: Sascha Kürschner

Die auf dieser Website abgebildeten Kunstwerke, Photographien, Texte, Graphiken, Sounds, Animationen und Videos unterliegen dem Schutz des Urheberrechts. Die entsprechend geschützten Inhalte dieser Website dürfen daher ohne vorherige schriftliche Zustimmung der Urheber insbesondere nicht zu kommerziellen Zwecken vervielfältigt und verbreitet werden.

Alle Informationen dienen ausschließlich zur Information der Besucher der Website. Für die Richtigkeit, Vollständigkeit und Aktualität übernimmt Sascha Kürschner keine Haftung.

Trotz sorgfältiger, inhaltlicher Kontrolle übernimmt Sascha Kürschner ferner keine Haftung für die Inhalte externer Links. Für den Inhalt der verlinkten Seiten sind ausschließlich deren Betreiber verantwortlich.

Des Weiteren kann der Internetauftritt von Sascha Kürschner ohne unsere Kenntnis von einer anderen Seite mittels Hyperlink verlinkt worden sein. Sascha Kürschner übernimmt keine Verantwortung für Darstellung, Inhalt oder Verbindung Sascha Kürschners in Websites Dritter.

VAT Identification Number:

DE 336573145

Responsible for content according to § 5 telemedia law: Sascha Kürschner

The artworks, photographs, texts, graphics, sounds, animations and videos published on this website are subject to copyright law and other protection laws. The protected contents of the website may therefore not be reproduced or distributed, especially not for commercial purposes, without the written consent of the copyright holders.

All information on this website exclusively serves the purpose of informing the visitors of the website. Sascha Kürschner does not assume any liability for correctness, completeness and currentness.

Despite careful monitoring, Sascha Kürschner does not assume any liability for the content of external links. For the content of the linked sites the respective operators assume sole responsibility.

Furthermore, the website of Sascha Kürschner may have been linked via hyperlink by other pages without our knowledge. Sascha Kürschner does not assume any responsibility for the presentation, contents or connection to third party websites.